



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD**  
**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año del buen servicio al ciudadano”*

Nota de prensa N° 093 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

**GORECAJ DESIGNA A DR. SIMÓN ESTRELLA IZARRA COMO DIRECTOR REGIONAL DE SALUD**

El día de hoy, a primera hora, en las instalaciones de la Dirección Regional de Salud Cajamarca (DIRESA), se llevó a cabo la ceremonia de Designación y Posesión de Cargo del flamante director regional, Dr. Simón Enver Estrella Izarra, relevando en el cargo al Dr. Juan Valencia Hipólito.

El gobernador regional, exhortó al Dr. Estrella Izarra a trabajar en bien de la población, indicando que los logros se verán reflejados en la buena atención al usuario y en la aceptación de los mismos.

Por su parte, Estrella Izarra se comprometió firmemente a hacer cumplir con la vocación de servicio de los trabajadores de los establecimientos de salud, asumiendo los nuevos retos con total cabalidad.

*Se agradece su difusión*

Cajamarca, 01 de agosto del 2017

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**